BiketheRock Newsletter 28.07.2014

BiketheRock 2014 powered by KMC am 17. und 18. Mai in Heubach – Weltrekord bestätigt



Weltrekord bestätigt: BiketheRock zum zweiten Mal im Guinness Buch

BiketheRock steht erneut im Guinness Buch der Rekorde. Der Weltrekord für "Most bicycle jumps between two platforms in one minute" im Rahmen des Heubacher Mountainbike-Festivals am 18. Mai wurde jetzt anerkannt und veröffentlicht.

Vier Trial-Spezialisten - Andrei Burton, Jérôme Chapuis, Vincent Hermance und Jan Kocis - versuchten sich am alten Rekord, der bei 15 gelungen Sprüngen innerhalb einer Minute stand.

Es war der Brite Andrei Burton, der vor einem begeisterten Publikum mit seinem Trial-Bike sage und schreibe 21 Mal zwischen den Paletten-Türmen hin und her sprang.

Das Video von SERU Sport Film zeigt die 21 Sprünge zum Weltrekord, während Trial-Weltmeister Vincent Hermance aus Frankreich unter Burton zwischen den Türmen im Hot Seat sitzt und bangt, dass der Brite die Plattform über ihm nicht verfehlt.

2009 fand das BiketheRock schon einmal Eingang ins Guinness Buch der Rekorde, als der Spanier Benito Ros Charral im Bunny Hop-Hochsprung 142 Zentimeter überwand. Der Rekord besteht noch immer und das YouTube-Video dazu weist inzwischen zwei Millionen Zugriffe auf.